

令和4年1月1日発行

- ・新年の挨拶
- ・やすらぎの里 行事
- ・各事業所トピックス 等々

第63号

生涯学習フェスティバル 芸術の秋

今年度も当法人からたくさんの作品を出品致しました!!

作品づくりの様子



夜間総合避難訓練

9月17日にやすらぎの里で夜間総合避難訓練を行いました。昨年に引き続き、コロナ禍という事もあり、規模を縮小しての訓練となりました。今回の訓練で得た反省点や改善点を今後の防災訓練に活かし、更なる防災意識の向上と持続に努めてまいります。

消火訓練を行いました

新人職員を対象として、消火訓練と防災教育を実施しました。水消火器による消火の実技と、施設内の防災設備の説明を行いました。災害時は速く的確な対応・行動が求められます。いざという時にご利用者も職員自身も守れるように、防災訓練や防災教育を実施しています。

ニューフェイス (新採用職員)

自動販売機で赤い羽根の募金をします!

みなさんが安心して楽しく生活できるように頑張っていきたいと思います。宜しくお願いします。

一生懸命頑張ります。よろしくお願い致します。

池田智恵里さん
特養やすらぎの里 星ユニット
介護職員

山後優莉奈さん
特養やすらぎの里 総務課
事務職員

やすらぎの里ではヤクルト様とコカ・コーラ様の自動販売機を設置していますが、10月より売り上げの一部を赤い羽根共同募金へ寄付することになりました。今後も地域福祉のために貢献していきます。

出雲崎高校の生徒さんが来園やすらぎの里に作品をプレゼントしてくださいました!

出雲崎高校では毎年福祉の授業を選択している生徒さんが来園されご利用者様とお話をしたり作品をプレゼントして下さるなどして交流を続けています。新型コロナ感染症対策で窓越しの交流となっていましたが、ご利用者様も「嬉しいね」と喜ばれていました。

6月

チューリップの球根いただきました

第四北越銀行出雲崎支店様より、チューリップの球根を寄贈していただきました。ご利用者様にも手伝っていただき、花壇と鉢に植えました。春には鮮やかな花が咲くのを期待しています。

10月

いつも素敵なお品物ありがとうございます!

<ご寄付>

(R3年9月～R3年11月)

- ・関本 紀美子様・内藤 多美子様
- ・長谷川 昌樹様・出雲崎町婦人会様
- ・ひまわりグループ様

ご支援いただき誠にありがとうございました。

編集後記

新年あけましておめでとうございます。しめ縄・門松・鏡餅を飾り、正月の支度を整え新年を迎えるました。今年も1年、皆さんの笑顔をたくさん見られる事を楽しみにしています。よろしくお願いいたします。

さて、今年の雪の様子はいかがかと天気予報を日々チェックしています。皆さんも雪道の運転お気を付けてください。また、コタツから抜け出せずに運動不足になりがちな時期なので、皆さん適度に身体を動かしましょう!!

発行
〒949-4353
〒949-4397(専用番号)
新潟県三島郡出雲崎町大字川西660番地1
社会福祉法人中越老人福祉協会
特別養護老人ホームやすらぎの里
TEL:0258-78-3311
編集者 やすらぎの里広報委員会



「燃えねっと」は
特養やすらぎの里・短期入所事業所・居宅介護支援事業所・
出雲崎町デイサービスセンター・デイサービスセンター紙ふうせん・
グループホームかめさんの家のPR誌です。



新年のご挨拶を申しあげます

<理事長>棚橋二三男 <理事>高橋 正樹 <理事>佐藤小百合 <理事>箕輪 裕子
<理事>笠原 芳彦 <理事(園長)>佐藤 正志 <監事>押見 正英 <監事>内藤百合子

ホームページアドレス <http://chuetsu-roufukukyo.com>



モバイルサイト
にもアクセス!

新年の挨拶

新年明けましておめでとうございます。皆様には、つつがなく新春を迎えたこととお慶びを申し上げます。皆様大変良い表情で表彰を受けておられました。日頃から当法人の事業活動にご理解とご支援をおいていただいている地域の皆様をはじめ、多くの皆様に感謝とお礼を申し上げます。

さて、昨年は新型コロナウイルスの感染拡大により、その対策と予防に心身及び経済的にも多くのエネルギーを費やした一年であります。

そんな中で開催された2020 東京オリンピック、パラリンピック大会では、多くのアスリートの皆さんのお躍りがあり、「一方舟大リーグ」では大谷翔平選手が投打の二刀流による歴史的な活躍をし、MVPをはじめ多くの賞を受賞したことは、多くの国民がコロナ禍での閉塞感から時解放され、励まされ勇気づけられた明るい話題でした。

その後、ワクチン接種率の向上と、皆さん一人一人の予防対策が浸透して秋口には新規感染者が全国的に減少したことの大変喜ばしい事であり、先ずは安堵しておりますが、年末には新たな変異株「オミクロン株」による発症が確認され、その後世界各地に拡散しております。国では水際対策を強化すると共に三回目のワクチン接種を昨年末から開始しており、当法人ご利用者をはじめ職員の皆さんには今月末から来月にかけて順次実施の予定です。

これらのことから引き続き基本的な予防対策に万全を期すと共に「人が真ん中」の理念に基いて利用者様に寄り添った介護を尽くして参りますので、從来同様に皆様方のご理解とお力添えをお願い申上げます。

今年が「新型コロナウイルス禍が収束し、社会活動全般が平時に戻ること、そして皆様方の生活が平穏で多幸な年となりますよう、心からご祈念申し上げ新年の挨拶といたします。

新年の挨拶
理事長 棚橋 二三男



祝 敬老会

やすらぎの里では9月13日に敬老会が行われました。今年度は11名の方々のお祝いをさせていただき、皆様大変良い表情で表彰を受けておられました。又、職員による出し物、水戸黄門の寸劇や踊りをご覧になり皆様笑顔で楽しんでおられました。

11月18日にやすらぎ祭りが開催されました。職員による歌謡曲ショーや余興、ご利用者様によるカラオケ大会があり、皆様楽しまれていました。

やすらぎ祭り



出雲崎町デイサービスセンター 特殊浴槽入れ替えました

特殊浴槽の老朽化に伴い、出雲崎町からの補助を受けて令和3年9月より新しい特殊浴槽(チエーアインバス)を導入しました。実際に入浴されたご利用者様から「新しくてなんだか緊張するけど、慣れてきたらいいね!」「とても気持ちがいいよ!」といった声を頂戴しております。今後もご利用者の皆様に心地よく入浴していただけるよう、安心・安全なサービスを行ってまいります。

かめさんの家 介護者教室

地域の方に介護や認知症について理解を深めてもらう為に、かめさんの家の職員が講師となり説明させて頂きました。当日はふれあいの里にて10名の方が参加されました。お忙しい中ご参加いただき、ありがとうございました。

出雲崎町デイサービスセンター ~おやつバイキング&喫茶~

ありそうでなかった!? おやつバイキング ひとくちケーキに和菓子から 洋菓子まで、いろいろなおやつを用意しました(^▽^)/ 自分で選んだおやつにウキウキ 素敵なティータイムとなりました!!

いたまーす!

内蒙古の里では9月13日に敬老会が行われました。今年度は11名の方々のお祝いをさせていただき、皆様大変良い表情で表彰を受けておられました。又、職員による出し物、水戸黄門の寸劇や踊りをご覧になり皆様笑顔で楽しんでおられました。

内蒙古の里では9月13日に敬老会が行われました。今年度は11名の方々のお祝いをさせていただき、皆様大変良い表情で表彰を受けておられました。又、職員による出し物、水戸黄門の寸劇や踊りをご覧になり皆様笑顔で楽しんでおられました。

内蒙古の里では9月13日に敬老会が行われました。今年度は11名の方々のお祝いをさせていただき、皆様大変良い表情で表彰を受けておられました。又、職員による出し物、水戸黄門の寸劇や踊りをご覧になり皆様笑顔で楽しんでおられました。

デイサービスセンター紙ふうせん

出来ました♪

~味覚の秋から~冬支度へ~ 煙で育てたさつまいもの収穫祭をして 秋の味覚を堪能しました!! 柿は干し柿にするために…皮をむいて紐で結ぶ作業をしたり、来年の春に向けてチューリップの球根を植えました!!

とったど~

甘くて美味しい!!

紙ふうせん

グループホームかめさんの家 祝・敬老会

かめさんの家で敬老会を行いました。今年はご利用者様と一緒に札束ゲームをして大盛り上がり! 皆さん1人1人に敬老を祝した賞状をお渡しし、お昼はお酒とチラシ寿司を食べて楽しまれました!

かめさんの家で敬老会を行いました。今年はご利用者様と一緒に札束ゲームをして大盛り上がり! 皆さん1人1人に敬老を祝した賞状をお渡しし、お昼はお酒とチラシ寿司を食べて楽しまれました!